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北海道日本ハムファイターズ名護キャンプ

　２月 17 日～ 27 日にかけて、沖縄県名護市で

北海道日本ハムファイターズのキャンプが行わ

れました。

　今金町からは、24 日に今金町応援大使の吉

川光夫選手と瀬川隼郎選手の２名の激励に向か

いました。両選手に対して、日本一高い卸値が

つく高級な今金男爵じゃがいもや軟白長ねぎ、

今金黒毛和牛のお肉を目録として手渡し、今

シーズンの活躍を応援していると伝えました。

　目録を受け取った吉川投手は「日本一の男爵

いもの様に、ぼくたちも日本一を目指したいで

す」瀬川投手は「黒毛和牛を食べてパワーをつ

けて優勝を目指します」と力強い口調で語って

いました。

マイナンバー制度が始まります !!
Vol. ８➊➊ 10 ～ 12 月にかけ住民説明会を行いました10 ～ 12 月にかけ住民説明会を行いました

➋➋マイナンバーに関する主なＱ＆Ａマイナンバーに関する主なＱ＆Ａ

住民説明会を行いました

　10 月からの「通知カード」の郵送

や１月からの「個人番号カード」の発

行が始まるにあたり、老人クラブの

方々を中心に『住民向けマイナンバー

制度説明会』を開催しました。

　美利河地区から神丘、豊田、日進地

区まで合計 16 回の説明会が開催され、

多く住民のみなさまにご参加をいただ

き、誠にありがとうございました。

　住民のみなさまからいただいた『主

な質問』などは次のとおりです。

主なＱ＆Ａ

➊すぐに「マイナンバーカード（個人番号

カード）」を作らなければならないの？

➡カードを取得したからといって得な

サービスはまだ決まっていないの

で、雪が解けてからでもゆっくり申

請されて良いと思います。

➋「カード」を落としたらどうしたら

よいのか？

➡ 24 時間対応の無料のコールセン

ターで対応しており、また役場窓口

でも申請用紙を備付けしています。

➌役場で申請を受付してくれるのか？

➡当町では独自サービスとして１階ロ

ビーにて無料で写真撮影を行ってお

り、申請書の記載のお手伝いもさせ

ていただいております。申請時に本

人確認書類等を整備し受付を行い、

カードができてから郵送を行う「申

請時来庁方式」も実施しています。

➍「個人番号カード」の有効期限はど

のくらいあるのか？

➡ 10 回目の誕生日までが有効期限と

なっています。20 歳未満の方につ

いては容姿が大きく変貌するため５

回目の誕生日が有効期限となってい

ます。

➎「通知カード」を無くした場合どう

したらよいのか？

➡役場では住民票と一緒に番号を管理

しており、番号がわからなくなるこ

とはありません。※通知カードを再交

付するのに 500 円の手数料が発生します

ので無くさないようお気をつけください。

 住民説明会を行いました  マイナンバー制度　主なＱ＆Ａ
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ン
タ
ー

　
　

▼　

お問い合わせ：役場総務財政課・税務住民課　☎ 82-0111

▲今金町応援大使の吉川投手、瀬川投手と中島副町長
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さ
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地
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こ
し
協
力
隊
『
い
ま
か
ね
紀
行
』

　

皆
さ
ん
こ
ん
に
ち
は
。
３
月
に
入
り
、
私
が
今
金
町
の
地

域
お
こ
し
協
力
隊
と
し
て
活
動
を
始
め
て
か
ら
３
度
目
の
春

を
迎
え
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。
地
域
お
こ
し
協
力
隊
の
活
動

期
間
は
、
最
長
で
３
年
間
と
決
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
私
も
今

月
を
も
っ
て
地
域
お
こ
し
協
力
隊
を
卒
業
す
る
こ
と
に
な
り

ま
し
た
。

　

活
動
の
３
年
間
を
振
り
返
る
と
、
札
幌
国
際
大
学
と
の
連

携
事
業
に
始
ま
り
川
く
だ
り
や
砂
金
採
り
な
ど
の
ア
ク
テ
ィ

ビ
テ
ィ
の
開
発
か
ら
、
全
国
か
ら
人
を
呼
ぶ
「
ち
ょ
っ
と
暮

ら
し
体
験
」
の
整
備
、
今
金
町
の
情
報
発
信
ウ
ェ
ブ
マ
ガ
ジ

ン
「
い
ま
Ｃ
ｈ
．」
の
運
営
、
最
近
で
は
、
商
工
会
の
事
業

や
今
金
、
せ
た
な
、
長
万
部
、
八
雲
の
４
町
連
携
事
業
、
檜

山
７
町
の
連
携
事
業
等
に
携
わ
ら
せ
て
も
ら
っ
て
い
ま
す
。

　

私
が
行
っ
て
き
た
活
動
で
一
貫
し
て
言
え
る
こ
と
は
、「
今

金
町
の
魅
力
を
作
り
、
そ
れ
を
伝
え
る
事
」
が
私
の
３
年
間

行
っ
て
き
た
業
務
で
し
た
。
ど
の
事
業
を
と
っ
て
み
て
も
面

白
み
が
あ
り
、
と
て
も
充
実
し
た
活
動
期
間
を
送
ら
せ
て
頂

き
ま
し
た
。

　

今
月
で
地
域
お
こ
し
協
力
隊
と
し
て
の
活
動
は
終
え
ま
す

が
、
来
年
度
以
降
今
金
町
で
働
き
、
家
族
と
共
に
今
金
町
で

定
住
し
て
い
き
ま
す
。
微
力
で
は
あ
り
ま
す
が
、
皆
さ
ん
の

お
役
に
少
し
で
も
立
て
る
よ
う
努
力
し
ま
す
の
で
今
後
も
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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観光協会からのお礼
　先日行われました「ゆきあかりinいまかね2016」につきま
してWeek期間中、町内各所でスノーキャンドルを点灯してい
ただきありがとうございました。
　寒さの厳しいなか、“ホッと”な灯りのひと時を感じられ
たことと思います。
　また、２月14日の「みんなで作ろうスノーキャンドル」は
季節外れの雨天によりやむを得ず中止となりましたが、ス
ノーキャンドルの輪が確実に広がっていることを感じまし
た。
　今後ますますの広がりを見せ、町内外へ「元気！いまかね」
を発信していきたいと思っております。本来ですとご協力い
ただいた皆さま方に直接お礼を申し上げるところ、はなはだ
申し訳ありませんが紙面を借りてお礼申し上げます。
　　　　　　　　　　　　今金町観光協会　会長　林　晃一

今金橋架け替えに伴う築堤線の通行止めに
　　　　　　　　　　　関する説明会の開催について

　今金橋の架け替え工事については、平成 28 年度からいよいよ本格的に開始されます。これに伴っ

て、築堤線を一定期間通行止めにする必要があることから、下記のとおり、説明会を開催すること

になりました。

◎と　　き　平成 28 年３月 24 日（木）午後６時 30 分から

◎と こ ろ　今金町民センター　１階　大ホール

◎説明内容　今金橋架け替え工事に伴う築堤線の通行止めについて

◎参加範囲　田代地区連合自治会住民の方々及び今金町民

◎説 明 者　函館建設管理部今金出張所

　　　　　　今金町役場公営施設課・まちづくり推進課

問合せ

役場　まちづくり推進課　担当　山田　　☎ 82-0111
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